

La victoire du FMLN au Salvador est confirmée



San Salvador, 13 mars, (RHC).- Le Tribunal Suprême Électoral du Salvador a confirmé la victoire aux élections présidentielles du candidat du Front Farabundo Martí de Libération Nationale, Salvador Sanchez Cerén, qui a remporté 50,11 % des voix.

Eugenio Chicas, président du tribunal a précisé que les deux candidats ont obtenu plus d'un million de voix, mais que Sanchez Cerén a eu une différence de 11 000 voix.

Le candidat de l'Alliance Républicaine Nationaliste Arena, Norman Quijano, ex-maire de San Salvador a obtenu 49,89 de voix. Celui-ci a présenté une plainte pour fraude et a demandé que les élections soient annulées.

Cependant, le procureur des Droits Humains au Salvador, David Morales, a assuré que le dépouillement définitif des bulletins de vote a été réalisé avec toutes les garanties, dans un climat de transparence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17330-la-victoire-du-fmln-au-salvador-est-confirmee>



Radio Habana Cuba